

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis penelitian dan pembahasan pada bab IV, secara umum dapat disimpulkan bahwa pembelajaran menuliskan kata dengan menggunakan metode *TPR-B* yang telah dilaksanakan pada siswa kelas III B SDN Nagarawangi 3 berpengaruh bagi peningkatan keterampilan siswa menuliskan kata sederhana bahasa Inggris dengan *part of body*. Hal tersebut membuktikan bahwa metode *TPR-B*

dapat digunakan sebagai solusi dalam pembelajaran menulis bahasa Inggris.

Melalui metode *TPR-B* siswa selalu aktif dilibatkan dalam pembelajaran. Hal tersebut membuat fokus pembelajar tidak hanya kepada guru sehingga siswa mendapatkan pengalaman belajar yang bermakna. Dengan kegiatan pembelajaran yang aktif dan menyenangkan dapat menghilangkan ketegangan dan stress siswa pada saat pembelajaran.

Dampaknya hasil belajar dengan menggunakan metode *TPR-B* sangat baik, terbukti dari penelitian yang telah dilakukan pemahaman anak terhadap kosakata meningkat sehingga secara langsung berpengaruh terhadap keterampilan bahasa anak yaitu menulis. Indikator yang ingin dicapai dalam penelitian ini tercapai dengan hasil yang memuaskan.

B. Saran

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan, didapat hasil yang positif. Walaupun peneliti menyadari bahwa penelitian yang telah dilaksanakan masih jauh dari kesempurnaan karena keterbatasan dari pengetahuan dan pengalaman yang dimiliki serta faktor lain yang berpengaruh dalam penelitian ini, peneliti memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Metode *TPR-B* sangat baik digunakan dalam pembelajaran bahasa Inggris, salah satunya pelajaran menuliskan kata. Terbukti dengan penelitian yang telah dilaksanakan mendapatkan hasil yang signifikan.

2. Metode penelitian eksperimen yang
digunakan dalam penelitian ini bisamenjadi referensi yang
baik bagi penelitian selanjutnya dengan fokus penelitian yang sama.
3. Rencana pelaksanaan pembelajaran yang
diterapkan dalam penelitian ini bisamenjadi acuan yang baik khususnyabagi guru
bahasa Inggris dalam mengajarkanmenuliskan kata
sederhana bahasa Inggris tentang *part of body*.
4. Kepada peneliti selanjutnyadisarankan untuk lebih mengembangkan penelitian tent
angmenuliskan kata dengan terobosan-
terobosan baru dan mutakhir, karena menulis merupakan salah satu dari empat ketera
mpilan bahasa yang masih dianggap sulit sehingga membutuhkan solusi yang
tepat.